











PAGINA AGRICOLA Y MERCANTIL

MERCADOS

REVISTA DE MERCADOS

La situación financiera después de cerradas las Cortes

De Burgos

Abastos
En el Mercado Cubierto
Precios de distintos artículos que han regido en el mercado:
Queso turo, 2,30 y 2,75 pesetas kilo.
Idem blando, 1,40 y 1,50.

De la provincia

ROA DE DUERO
Trigo, no se realizan operaciones.
Las cotizaciones fueron:
Centeno, 50 reales fanega.
Titos, 52.

TRIGOS.

Son varias las regiones en que ya casi han terminado las faenas de la recolección, y en otras van muy adelantadas, favorecidas por un tiempo apropiado.
Nada digno de mención ha ocurrido durante la semana en el negocio.

La situación financiera después de cerradas las Cortes

Pocos años políticos pueden ofrecer como el actual esta continuidad en la vibración después de haberse cerrado las Cortes. Habría mucho que hablar sobre la labor de éstas y sobre la forma en que ha sido rematada; pero no hay duda tampoco que la «Gaceta» ha tenido mucho que hacer y muchas páginas a cubrir con la serie de disposiciones votadas. Como siempre, los tiempos de hacer votos, porque los textos sean eficientes al llegar al terreno de la realización, que en la vida española éste es el problema. Que la legislación tan copiosa que constantemente dan a la vida nuestros cuerpos legislativos—año a año es un solo cuerpo, por desgracia—tenga algún valor de realización que no sea letra muerta.

Avanzada la conversión de los bonos oro, van perfilando, junto con la idea de la reorganización y la separación de ministerios y direcciones generales, una política hábil, clara, decidida de reorganización, de reajuste. Habría que poner un valladar a la política del gasto oficial, que no tenía otra orientación que la ampliación de los ámbitos de actividad de la máquina del Estado, sin que nadie pueda decirse a poner de relieve la elevación del porcentaje de eficiencia de esa máquina en los últimos años de excesivo crecimiento. Bien al contrario: por un proceso lógico de potencia de absorción de funciones, la burocracia, creciendo día a día, aumentaba sus apetitos de mando y la economía particular iba encontrándose cada vez más desahogada de sus propias posiciones, originándose en el régimen socialista de la intervención del Estado, que no es más que una semilla de los principios marxistas de la economía dirigida.

La Solana de la Plata
Camino de la Plata

A nuestros corresponsales
Les rogamos, que en las informaciones que nos envían, no omitan el nombre de lugar de procedencia.

La hernia no existe

Esta es la verdad para cuantos usan el privilegiado «Super Compresor HERNIUS Automático», maravilla mecano-científica que sin trabas ni tirantes, sin peso, sin molestias y ocupando un solo centímetro en el cuerpo, RETIENE y REDUCE HASTA LA NADA toda clase de hernias por antiguas y voluminosas que sean, en ambos sexos y en todas las edades.

Si aún no lo ha hecho, VISITE
DROGUERIA - PERFUMERIA
«AZUL»
instalada recientemente con productos de garantía y buen nombre.
Plaza del Duque de la Victoria, 4.-Burgos

La Gran Bretaña
Cuando necesite cama:
buenas de cualquiera clase, antes de hacer sus compras en otra parte no deje de visitar este establecimiento que tan conocido es en todo Burgos, no solo por vender a precios baratísimos, sino porque todos sus géneros son de absoluta confianza.

LA AGONIA DE UN DESPOTA
(Ultimos días de Felipe II)
Tadeo, en tanto, se acercó al río, empapado en agua su pañuelo, y rozó con él la frente del paje.

Martin abrió los ojos; pero no pronunció una palabra.
—¿Sabéis quién es y dónde vive?— preguntó la ventera.
—Sí.
—Pues lo mejor será que lo llevéis a su casa para que se avise al médico.

Y ya que hablamos de reforma agraria habríamos que recordar lo que siempre señalamos sobre este particular. Que la verdadera reforma no estaba en el aspecto jurídico de la propiedad de la tierra, porque España carece de capitales frescos, como han carecido y carecen otros países para semejante obra de transformación. La verdadera reforma se encuentra en una etapa de iniciación, en la transformación de muchos de nuestros cultivos actuales, en su extensión y en su extensión. Ese problema de la revalorización excesiva hay que resolverlo. Pero por encima de todo, lo que hay que resolver es ese problema gravísimo de los ciclos incompletos de jornales de Andalucía y Extremadura, donde reside en buena parte el problema agrario español, introduciendo cultivos que ahora no existen y que son susceptibles de implantación y de extensión, con indubitable provechamiento, como sucede con el algodón y con el tabaco. La reforma agraria está ahí. Y nada más que ahí. Pensar en otras cosas es una quimera.

Don Juan de Ramales, pues, no había sido encontrado.
—Si estaba en la quinta, sin ser vigilado por nadie, posible era que llegara tarde el aviso, y tarde también don Baltasar de Cardona.
—Renunció la angustia en el pecho de don Estrella.